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Am 15. Januar 2009 beschloss der Landrat den Kredit zur Optimierung der Hauptabteilung Si-

cherheit und Ordnung der Polizei Basel-Landschaft. Bereits zum Zeitpunkt dieses Landratsbeschlus-

ses wurde deutlich, dass die angestrebte Reorganisation innerhalb des Polizeikorps nicht auf

ungeteilte Begeisterung stösst. Der befürchtete Leistungsabbau - Schliessung von Polizeiposten,

weniger Patrouillen, Veränderung der Patrouillenabfahrtsorte - zeigt sich mittlerweile und setzt

verschiedene Fragezeichen hinsichtlich dieser Optimierung.

Ich bitte den Regierungsrat um schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie weit ist die Umsetzung der geplanten Optimierung gediehen und welche Zwischenbilanz

zieht der Regierungsrat? 

2. Trifft es zu, dass die Patrouillenabfahrtsorte wieder dem alten System angepasst wurden und

weshalb erfolgte diese Änderung? 

3. Weshalb ist Laufen trotzdem kein Patrouillenabfahrtsort mehr? (Reinach liegt mindestens 12

Minuten Fahrzeit von Laufen entfernt, Sissach hingegen nur 6 Fahrminuten von Liestal.)

4. Im Gegensatz zu früher kennt man die Polizisten im Laufental und wohl auch in anderen

ländlichen Gebieten nicht mehr. Dies führt zu einem Vertrauens- und Informationsverlust. Wie

beurteilt der Regierungsrat diesen Umstand?

5. Trifft es zu, dass das im neuen Konzept vorgesehene Wochendetachement bereits nicht mehr

jeden Tag eingesetzt wird? Bräuchte es dazu allenfalls mehr Personal?

6. Trifft es zu, dass der als Stützpunkt konzipierte und neu gebaute Posten Binningen effektiv nur

als Hauptposten geführt wird und der Zellentrakt praktisch nicht genutzt werden kann, nachdem

der Posten nicht während 24 Stunden besetzt ist, wie dies bei einem Stützpunkt-Betrieb der Fall

wäre? 

7. Wie beurteilt der Regierungsrat die Motivation und Leistungsbereitschaft der Mannschaft?

8. Benötigt die Hauptabteilung Sicherheit und Ordnung eine Personalaufstockung, damit sie ihren

Auftrag im Interesse der Bevölkerung auch tatsächlich erfüllen kann? 

Ich danke dem Regierungsrat für eine rasche Beantwortung dieser Fragen.

http://www.baselland.ch/Parlament.273441.0.html
http://www.baselland.ch/Geschaefte.273412.0.html
http://www.baselland.ch/thuering_georges-htm.275247.0.html
http://www.baselland.ch/main_2010_176-htm.312645.0.html#2010-243
http://www.baselland.ch/15-htm.310709.0.html

	Page 1
	kopfnr
	tit
	autor
	mitunt
	dat
	txt


